

Les Inches

A la base, le « inches » ou pouce, est une mesure anglo-saxonne qui équivaut à 2,54 cm.

En bricolage, il s'agit de créer des petits carrés (qui ne font pas forcément 2,54 cm, d'ailleurs) à partir d'un thème, d'un matériel et/ou de couleurs définies.

Ces petits carrés peuvent devenir des cadres, des cartes ou autre.

Voici les travaux réalisés par les élèves de l'atelier créatif :

- Thème bleu et récupération de PET



- Thème rouge, blanc, brun



- Thème noir, rouge, or et récupération d'emballages de café



- Thème « nature »



Réalisation :

Le « grand » carré de fond (15cm x 15cm) est découpé dans du carton d'emballage de récupération. Puis, il est recouvert de papier, de tissus ou laissé « nature ».

Les petits carrés (3cm x 3 cm) sont aussi découpés dans du carton et recouverts ou découpés dans d'autres matériaux (carton ondulé, carton photo). Ensuite, ils sont décorés selon le thème choisi.

Les « Inches » peuvent être réalisés en bricolage, mais aussi en couture.

Voici deux exemples, trouvés sur internet :

